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Reunión Regular de Acción del 19 de marzo de 2024 

Videos de la Reunión de la Junta 

Aprobación de la Agenda 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 19 de marzo tal como fue presentada. 

Nombramiento de la Miembro de la Junta 

La Junta votó a favor de nombrar a Jenny Lupa para llenar la vacante creada por la renuncia de 

Dan Struck el 7 de febrero. Bajo este nombramiento, la Sra. Lupa ocupará el cargo hasta las 

próximas elecciones consolidadas del 1º de abril de 2025. 

Juramento del Cargo 

En conformidad con las normas de la Junta, la Presidente de la Junta Anne Neumann, administró 

el juramento del cargo a Jenny Lupa. Después de prestar el juramento, la Sra. Lupa se sentó a la 

mesa de la Junta. 

Reportes de la Junta 

Presidente 

Con tres días restantes para el inicio de las vacaciones de primavera, la Sra. Neumann les deseó a 

todos diversión y relajamiento durante las vacaciones. 

La Sra. Neumann les agradeció a todos aquellos que solicitaron ocupar la vacante de la Junta y le 

dio la bienvenida a Jenny Lupa a la Junta. La Sra. Neumann dijo que la Sra. Lupa es la persona 

adecuada en este momento crucial en el Distrito 113, señalando su profunda experiencia 

sirviendo en varias juntas, incluyendo aquellas enfocadas en la educación, lo cual demuestra su 

profunda dedicación hacia los estudiantes y el personal. 

La Sra. Neumann dijo que ella esperaba tener el placer de ver el primer reporte de Excelencia y 

Esfuerzo más tarde por la noche. Bajo este nuevo punto en las reuniones Regulares de Acción 

durante el año escolar, las Directoras presentan el buen trabajo que se está llevando a cabo en las 

escuelas, el cual puede no tener la misma visibilidad que los honores académicos, deportivos, de 

actividades o de las bellas artes, pero que son igualmente importantes para el sentido de 

pertenencia y conexión de los estudiantes en su aprendizaje y desarrollo. Ella animó a todos para 

que por cada ejemplo dado, hay varios otros que ocurren en nuestros edificios con el mismo 

impacto. Los enlaces estudiantiles proveen reportes dirigidos por los estudiantes de buenas 

noticias en las reuniones del Comité Plenario durante el año escolar. 

https://www.dist113.org/domain/938
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/
https://vimeo.com/channels/d113boardmeetings
https://conta.cc/3TI4gGo


Reportes de la Administración 

Superintendente 

Nota: La Sra. Neumann anunció que la Superintendente entrante, la Dra. Chala Holland, 

proveerá actualizaciones en algunas reuniones de la Junta mientras asume plenamente el cargo 

el 1º de julio. En el futuro, cuando haya reportes tanto del Dr. Law como de la Dra. Holland, 

cada reporte contendrá el nombre apropiado en el tema en la agenda del Reporte del/la 

Superintendente. 

Superintendente Dr. Bruce Law 

El Dr. Law proporcionó una actualización sobre el número de períodos dedicados a la enseñanza 

de ciencia y a los laboratorios de ciencia. Actualmente, los maestros de ciencia de tiempo 

completo imparten cuatro clases, en comparación con otros maestros de tiempo completo que 

imparten cinco. Actualmente, los laboratorios de ciencia se imparten dentro de un período que es 

adicional al período de instrucción. 

El Dr. Law dijo que en febrero él le propuso a la Asociación de Educación del Distrito 113 (DEA 

por sus siglas en inglés) que los maestros de ciencia incorporaran a los laboratorios en su 

instrucción diaria y que impartieran cinco clases, y ofreció reunirse para considerar este cambio. 

El Dr. Law dijo que se reunió con los líderes de la DEA la semana pasada para hablar sobre el 

impacto de hacer este cambio para el año escolar 24-25. Después de hablar sobre hacer este 

cambio para el año escolar 2024-25, quedó claro que para implementar bien este cambio, los 

maestros necesitarían más tiempo que el resto de este año y el verano para planificarlo. 

Como resultado de esas deliberaciones, él dijo que la incorporación de laboratorios en la 

instrucción diaria comenzará en el año escolar 2025-26 y que la asociación DEA y la 

administración trabajarán juntas para que estos cambios se implementen en el mejor interés de 

los estudiantes y de los maestros. El Dr. Law agregó que los maestros de ciencia tendrán tiempo 

libre para ajustar su plan de estudios, y que el distrito podrá ver cómo otros distritos comparables 

han implementado este cambio, incluyendo a aquellas escuelas con cursos de colocación 

avanzada y de honores de alto rendimiento. En última instancia, esta medida permitirá a los 

estudiantes tomar otra clase, incluyendo otra clase de ciencia, y promoverá la equidad entre todos 

los maestros, ya que todos los maestros de tiempo completo impartirán la misma cantidad de 

clases. 

El Dr. Law cerró sus comentarios deseándoles a todos unas excelentes vacaciones de primavera. 

Él agregó que se establecerá una respuesta automática alertando a los remitentes de correos 

electrónicos sobre el descanso de los miembros del personal con licencia de 10 meses para que 

los miembros del personal con licencia puedan tener un verdadero descanso. 

Superintendente Entrante Dra. Chala Holland 

Como se señaló anteriormente, la Dra. Holland proveerá actualizaciones periódicas durante la 

primavera sobre su transición a Superintendente del Distrito 113, cargo que entrará en vigor el 1º 

de julio. Cuando ocurran dichas actualizaciones, éstas aparecerán bajo este encabezado en el 

artículo de la agenda del Reporte del/la Superintendente. 



La Dra. Holland expresó su gratitud por la amable y cálida bienvenida desde el anuncio de su 

nombramiento como la próxima Superintendente del Distrito 113. Ella dijo que ha disfrutado 

interactuar con el personal de a través del Distrito y pasar tiempo en ambas escuelas. Ella espera 

tener el gusto de programar tiempo para reunirse con una gama más amplia de partes interesadas 

después de las vacaciones de primavera. También extendió un agradecimiento especial a los 

estudiantes que la han estado aceptando y afirmando y quería que los estudiantes supieran que 

espera ser una de sus mayores admiradoras. 

Entonces, la Dra. Holland proporcionó una actualización sobre la búsqueda del director de la 

escuela Highland Park High School. Ella dijo que aunque esperaba llevar su recomendación a la 

reunión del 19 de marzo, quería tener suficiente tiempo para revisar completamente las 

aportaciones de las partes interesadas como parte de su debida diligencia para elegir al próximo 

director o directora de la escuela HPHS. Además, dijo que ella, junto con la firma de búsqueda 

School Exec Connect, han estado realizando extensas verificaciones de referencias de los 

finalistas. La Dra. Holland dijo que ha aprendido mucho al hablar con varias partes interesadas y 

que entiende la magnitud de la decisión. Ella les agradeció a todos los miembros de la 

comunidad de la escuela HPHS por su interés y comentarios, y dijo que esperaba presentar su 

recomendación a la Junta el 9 de abril. 

Por último, la Dra. Holland dijo que a medida que pasa más tiempo en el Distrito 113 

examinando el panorama de logros y todos los esfuerzos de instrucción en curso, ella ve muchas 

oportunidades para aumentar el crecimiento y el desarrollo de cada estudiante en el Distrito. Para 

apoyarla mejor como Superintendente, compartió con la Junta que está llenando la vacante para 

el puesto de Superintendente Asistente de Currículo, Instrucción y Evaluación. Ella señaló que 

analizó el impacto del puesto en los presupuestos de los años fiscales 2025 y 2026 y que el 

impacto es mínimo. La Dra. Holland dijo que compartiría más información con el personal a 

través de una nota por correo electrónico que sería enviado esa noche y que el puesto se 

publicará lo antes posible. 

Excelencia en el Esfuerzo 

Como se señaló en el Reporte de la Presidente, este nuevo artículo de la agenda para las 

reuniones Regulares de Acción durante el año escolar, brinda una oportunidad para que las 

directoras expongan el buen trabajo que a menudo pasa desapercibido, que es igual de 

importante para el sentido de pertenencia y conexión de los estudiantes en su aprendizaje y 

crecimiento. Los enlaces estudiantiles proveen reportes de buenas noticias dirigidos por los 

estudiantes en las reuniones del Comité Plenario durante el año escolar. 

La Directora de la escuela HPHS Debby Finn compartió lo siguiente: 

• La campaña caritativa Charity Drive recaudó la increíble cantidad de $161,238.21 

en apoyo del Centro de Bienestar contra el Cáncer. 

• Un nuevo club estudiantil, Lettuce Eating Club, que fue inspirado por una 

tendencia viral de carreras comiendo lechuga, es un espacio inclusivo y divertido 

en el que los estudiantes pueden aprender sobre la vida basada en plantas. Más de 

60 estudiantes han participado en actividades de desarrollo comunitario de trivia, 

recaudación de fondos para plantas suculentas, degustación de té, sólo por 



nombrar unas cuantas. Para más detalles, lea el boletín informativo de la Directora 

Finn del 29 de febrero. 

• Bajo la iniciativa House on Vine (Casa en la Viña), se ha alentado a los 

estudiantes a llegar a tiempo mientras “Tocan la Campana” pasando de una clase 

a otra a través del día. La clase de Freshman ganó la competencia y el restaurante 

local Backyard Grill (BYG) está proporcionándoles a todos los estudiantes de 

Freshman tarjetas de regalo de $10 para que las usen en BYG por haber acabado 

en primer lugar. 

La Directora de la escuela DHS, la Dra. Kathryn Anderson compartió lo siguiente: 

• Por invitación del Honorable Juez George Strickland, las clases de Colocación 

Avanzada de Gobierno fueron a presenciar una parte de un juicio por asesinato en 

el Tribunal de Justicia del Condado Lake. Los estudiantes pudieron presenciar la 

complejidad del caso judicial, algunos estudiantes regresaron por su cuenta para 

continuar dándole seguimiento al juicio. Aunque los estudiantes esperaban cierto 

resultado, algunos se sorprendieron de que el jurado se pasara 10 horas 

deliberando durante varios días para llegar a un veredicto. 

• Los estudiantes de la escuela DHS en cursos de desarrollo infantil adquieren 

experiencia de la vida real siendo parte del programa Deer Park para niñas y niños 

pequeños de dos a cinco años de edad. Recientemente, los estudiantes de 

Desarrollo Infantil 2 y 3 pudieron interactuar nuevamente con el autor de libros 

infantiles Todd Parr y esa experiencia resultó en algo de trabajo creativo por parte 

de los estudiantes de la escuela DHS, ya que crearon un libro para él, emulando su 

estilo. 

• Felicidades al consejo estudiantil por su trabajo en la promoción de muchas 

iniciativas para crear conciencia sobre la salud mental y reducir el estigma de 

buscar apoyo. 

Actualización del Pronóstico Financiero a Cinco Años 

El Superintendente Adjunto de Finanzas/Oficial Administrativo Escolar en Jefe, Ali Mehanti, 

presentó las finanzas a cinco años actualizadas para reflejar las reducciones en la recomendación 

de dotación de personal para el año fiscal 2025 y aquellas proyectadas para el año fiscal 2026. 

Este reporte le da seguimiento a aquél presentado al Comité de Finanzas y a la Junta en enero, el 

cual proyectó déficits significativos a partir del año fiscal 2026. Debido a las reducciones en la 

dotación de personal y a una tasa de renovación del seguro de salud inferior a lo esperado, la 

Administración ahora proyecta un superávit en los años fiscales 2025 y 2026. 

Decreto FOIA 

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

línea en BoardDocs. 

Acción 

Recomendación de Dotación de Personal con y sin Licencia para 2024-25 

La Junta aprobó, tal como fue presentada, la recomendación de dotación de personal con y sin 

licencia para 2024-2025. 

https://www.dist113.org/Page/3642
https://www.dist113.org/Page/3642


Calendario Escolar para 2025-26 

La Junta aprobó tal como fue presentado el calendario escolar para 2025-26. 

Aprobación del Sitio de Trabajo para el Proyecto de Mejoramiento Capital del Verano de 2024 

La Junta aprobó una moción para otorgar un contrato relacionado con los proyectos de 

mejoramiento capital del verano de 2024. Originalmente se calculó que este paquete de licitación 

ascendería a $378,448 para la pavimentación de la escuela Deerfield High School. Se determinó 

que Murphy era el postor responsable más bajo y se recomendó que fuera el subcontratista de 

pavimentación por la cantidad de $164,860, lo cual resultará en un ahorro de $213,588 para esta 

partida presupuestaria comercial. La responsabilidad general y los honorarios de Pepper 

Construction se redujeron para reflejar los ahorros realizados por este paquete de licitación. 

Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue presentada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta. 

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:05 p.m. 

Próximas Reuniones 

Abril 2 de 2024 

Reunión del Comité de Normas 

4:00 – 5:30 p.m. 

Edificio de la Administración 

Abril 9 de 2024 

Reunión del Comité Plenario 

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta 

Edificio de la Administración 

Abril 23 de 2024 

Reunión Regular de Acción 

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta 

Edificio de la Administración 
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